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Beratungsfolge Sitzungstermin Behandlung 
Umwelt-, Planungs- und Verkehrsaus-
schuss 

08.05.2018 öffentlich / Entscheidung 

_________________________________________________________________________ 
 

Befestigung des Parkplatzes des SV 1948 Birlinghoven e.V. sowie die 
Fortführung des Bürgersteiges linksseitig der Straße "Am Pleistalwerk" 
 
 

Beschlussvorschlag:  
 
Die Verwaltung wird beauftragt, die Zufahrt sowie den Parkplatz des gemeinsam genutzten 
Freizeit- und Sportlerheimes des SV 1948 Birlinghoven e.V. und der Jugendeinrichtung 
HOTTI zu asphaltieren sowie den Gehweg der Straße „Am Pleistalwerk“ bis zum Eingang 
des Sportplatzes fortzuführen.  

 
 
Begründung: 
 
Die Zufahrt und der Platz vor dem Sportlerheim stammt aus einer Zeit als der Sportplatz 
selbst ein Ascheplatz war. Die starken Verschmutzungen im Sportlerheim stammen daher 
inzwischen nicht mehr vom Sportplatz selber, der mit Hybridrasen ausgestattet wurde, son-
dern von der davorliegenden Platzfläche. Vor allem bei Regen entsteht ein Gemisch aus 
rotem Matsch, der dann in den Hof und ins Gebäude getragen wird, da es keinerlei befestig-
ten Zugang gibt. Auch auf den Hybridrasenplatz wirkt sich der Schlamm negativ aus.  

Ihr/e Gesprächspartner/in:   
Marc Knülle 
Heike Borowski 
Jörg Kourkoulos 
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Vor allem im Herbst und Winter befinden sich Zufahrt und Platz in einem schlechten Zu-
stand. Ein Bürgersteig befindet sich in dem Bereich nicht. Tiefe Schlaglöcher lassen ein 
Passieren  des Weges ohne erhebliche Verschmutzungen kaum zu. Auch das jährliche 
Ausbessern der Schlaglöcher hält nicht lange an. Bei Dunkelheit besteht darüber hinaus 
durch die unzureichende Beleuchtung und aufgrund der Tiefe der Schlaglöcher ein Unfallri-
siko für Fußgänger.  
 
Aufgrund der starken Frequentierung der Zufahrt durch die Vereinsmitglieder und Spieler 
sowie Besuchern des Kinder- und Jugendtreffs wäre eine Verlängerung des Gehweges so-
wie eine Asphaltierung der Zufahrt und des Parkplatzes dringend nötig.  
 
 
gez. Marc Knülle   gez. Heike Borowski  gez. Jörg Kourkoulos 
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